

この旅は、横芝駅、松尾駅の利用促進を図るために行われたもので、光町からは大木収入役をはじめ64名が参加しました。車中では、自慢のカラオケや話に花が咲き楽しいひととき。バスに乗り換えた後は、上高地のさわやかな自然を満喫し、「秘湯うぐいすの湯」で心と体をリフレッシュしました。

光町・横芝町・松尾町・蓮沼村の共同企画による「お座敷列車で行く うぐいすの湯と信州路の旅」が9月29日、30日に行われました。

参加者のみなさんは、2日間の旅を通して、多くの人とふれあい親睦を深めることができました。



生きがい公社の公共施設ボランティアとして、本年度は、第二松丘園西側空地の草刈りを行うこととし、9月26日に実施しました。当日は理事長、事務局長を始め、多くの会員が積極的に参加し、一日がかりで広い面積の雑草が全てきれ

ボランティア活動中です

いになりました。
今後は、ボランティアで花を植栽し、みんなに楽しんでいただけるようなります。



元気はつらつ 楽しい1日

【第14回 生き生きスポーツ大会】



すばらしい秋晴れのなか、「生き生きスポーツ大会」が10月20日スポーツ公園で行われました。

各地区から集まつた364名が「玉入れ」やうどん粉の中のあめを口でくわえてゴールする「お色直しレース」などで盛り上がりました。

また、「競技や応援で渴いた喉を潤して欲しい」と、食肉センター同業者組合から飲み物の寄贈がありました。

今年も和気あいあいの中で進められ、団体競技は日吉地区が優勝しました。

上高地のさわやかな自然を満喫 お座敷列車 町村民謡の旅